



FILM NEGATIVE

EL DÍA



→ 13

→ 13 A



LO ESENCIAL

El Día se llevará a cabo en el campus de Capital Hills de The Summit Church el sábado, 11 de octubre de 9:00 a 5:00.

TEMA

Comunidad

FECHA

11 de octubre de 2025

UBICACIÓN

The Summit Church, Capital Hills Campus
3901 Capital Hills Drive, Raleigh, NC 27616

COSTO

\$35 por estudiante

¡Estamos emocionados de invitar a todos los estudiantes de 7.º y 8.º grado de todos los campus de la iglesia Summit a un retiro especial de un día, diseñado especialmente para ellos! Esto es más que solo un sábado de diversión, aunque habrá mucho de eso. Es una oportunidad significativa para que los estudiantes formen amistades duraderas, crezcan en su fe y aprendan lo que realmente significa vivir en una comunidad centrada en Cristo.

Nos reuniremos en el campus de Capital Hills desde las 9:00 a.m. hasta las 5:00 p.m. para un día completo lleno de tiempo en comunidad a través de la adoración, actividades y grupos pequeños. Después, todas las familias están invitadas a unirse a nosotros para una parrillada familiar de 5:15 a 7:00 p.m. ¡Será un excelente momento para relajarse, conectarse y celebrar **El Día** juntos!

HORARIO

9am	Registro de estudiantes (Líderes, se registran a las 8am.)
9:30am	Sesión
11:00am	Grupo pequeño / Tiempo de adoración Parte 1
11:45am	Almuerzo
12:30pm	Juegos grupales organizados
2:30pm	Merienda / Pausa
3:00pm	Grupo pequeño / Tiempo de adoración 2
3:45pm	Sesión
5:15pm	Parrillada familiar / Juegos en el jardín
7:00pm	Despedida

LLEGADA

Usted recibirá un código QR en el correo electrónico que utilizará para la inscripción dos días antes del evento. Cuando llegue a nuestro campus de Capital Hills, los voluntarios escanearán su código de barras y le dirigirán a entrar al edificio. (No se preocupe, si usted no encuentra un código QR, podemos usar su nombre para la inscripción.)

Llevarán a su estudiante al auditorio, donde conocerán a su(s) líder(es) de grupo pequeño. ¡Tendremos carteles y voluntarios para ayudarles! Desde ahí, podrán salir por el mismo lugar por donde entraron.

SALIDA

Los estudiantes estarán terminando su última sesión antes de la salida. Por favor, diríjense al auditorio al final de la sesión para encontrar a su(s) estudiante(s) antes de la parrillada.

PARA SU INFORMACIÓN

Grupos Pequeños

Todos los grupos pequeños serán basados en grado/género/campus, y serán dirigidos por uno de nuestros líderes de grupo pequeño. Nuestra esperanza es tener no más de ocho estudiantes por grupo pequeño.

Líderes de Grupos Pequeños

Todos los líderes de grupos pequeños presentarán una verificación de antecedentes (si no está ya en archivo). Los líderes de grupo pequeño suelen ser los mismos que su estudiante ve cada fin de semana.

Transporte

Aparte del transporte de entrada y salida por parte de padres/tutores, no es necesario ningún otro transporte.

Comidas proporcionadas

Almuerzo del sábado

Merienda de la tarde del sábado

Cena del sábado (¡Por favor, acompañenos en la parrillada familiar!)

**Si su estudiante tiene restricciones alimentarias, por favor indíquelo en su inscripción..

Formas de Participación para Padres

¡Hay muchas maneras de ayudar! Consulta el formulario de inscripción de voluntarios para padres en la página del evento.

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Cómo será la supervisión?

Los estudiantes estarán supervisados en todo momento por líderes de los grupos pequeños y personal de Summit. Todos los adultos que sirven recibirán una verificación de antecedentes.

¿Qué pasa si mi estudiante quiere tomar fotos?

Reconocemos que muchos estudiantes no tienen cámaras y usan sus teléfonos para tomar fotos. Si su hijo quiere tomar fotos, por favor, dele una cámara o pide a su líder de grupo que tome las fotos para entregárselas al final del día.

¿Mi estudiante puede traer su teléfono?

Queremos dar a sus estudiantes la oportunidad única de alejarse de su teléfono. Por esta razón, no se permitirán teléfonos celulares. Su estudiante siempre estará con un líder adulto que tendrá su teléfono. Si tiene alguna pregunta sobre esto, por favor avísanos antes del retiro. Gracias por su apoyo y cooperación.

Contacte a students@summitchurch.com para cualquier pregunta.